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Ortsbeirat Zippendorf 
 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 16.11.22 in der Strandperle 
 
 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte: Karl-Heinz Figas, Uwe Friedriszik, Peter J. Harke, Thilo Kreimer,  
Vertreter:  Alexander Schultz 
 
und 5 interessierte Bürgerinnen und Bürger.  
 
 
 
1. Uwe Friedriszik begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Ortsbeirates. 

 
Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird bestätigt. 
 
 
2. Vorlage 594/2022 Seniorenpolitisches Gesamtkonzept 
 
Uwe Friedriszik stellt das vorliegende Konzept vor. Inhaltlich geht es um die Themen: 
Selbstbestimmung, Teilhabe, Gesundheitsversorgung, Mobilität, Wohnen und finanzielle 
Absicherung. Probleme und Herausforderungen für die Senioren in Schwerin werden 
thematisiert. Näheres zum Konzept https://bis.schwerin.de/vo0050.asp?__kvonr=9203, 
weitere Informationen für Senioren auf der Webseite der Stadt https://www.schwerin.de/mein-
schwerin/leben/gesellschaft-soziales/senioren-pflege/ 
 
Der Ortsbeirat sieht die Bedeutung Zippendorfs als Lebens- und Erholungsraum für Senioren 
und alle anderen Schweriner. In der Vergangenheit wurden bereits Forderungen nach weiteren 
Sitzbänken in der Alten Dorfstraße und im Räthenweg thematisiert. Problem ist immer der Platz 
im Verkehrsraum (Bänke statt Parkplätze  ??). Weiterhin wurde der Aufbau eines 
altersgerechten „Fitnessgerätes“ am Strand thematisiert. Der Ortsbeirat nimmt das vorliegende 
Konzept zur Kenntnis. 
 
 
3. Vorlage 632/2022 Jugend in Schwerin  
 
Der von der Fraktion DIE LINKE eingebrachte Antrag beschäftigt sich mit der Situation der 
Jugend in Schwerin, insbesondere mit der Frage, wo die Jugend sich aufhalten kann, ohne 
dass sie die „Stadtgesellschaft“ stört. Viele Fragen werden aufgeworfen, die von der 
Verwaltung beantwortet werden sollen. 
 
In der Diskussion wird deutlich, dass es in den letzten Jahren in Zippendorf keine großen 
Probleme mit der Jugend gab. Natürlich passiert es an sehr schönen Sommertagen manchmal, 
dass es zu Störungen der Nachtruhe am Strand kommt und auch mal Müll liegen bleibt. Das 
kann man aber nicht immer der Jugend zuschreiben. Alle Schweriner sind am Zippendorfer 
Strand willkommen. Der Ortsbeirat nimmt den Antrag zur Kenntnis. 
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4. Sonstiges 
 
Die Crivitzer Chaussee soll laut Aussagen der SDS im Lauf des Jahres 2023 saniert werden. 
 
Am Fußweg am Strand werden auf 50 m die Rasenkantensteine erneuert. 
 
Der Fußweg an der Plater Straße wird saniert. Dank an die SDS !! 
 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung ist für den 21.12.22 18 Uhr geplant.  
 
Dabei wollen wir vor dem Strandpavillon mit den Bürgern bei Glühwein und Bratwurst ins 
Gespräch kommen!! 
 
 
23.11.22 Friedriszik 


